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PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N9 BB/2025

SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que este subscreve, solicita que após dada ciência ao Plenário,
seja encaminhado ao Executivo Municipal, Setor competente o que segue:

- Que seja analisada a possibilidade de ser construÍda calçada na rua Sadi
Coelho Mazzini,lado esquerdo de quem acessa o Bairro Dr. Bulcão, pela Rua Barão do Rio
Branco,

Burcão e substituír*:: if,ll:ã*?Í;,;:::Í: 
na rede de iluminação púbrica do Bairro Dr

IUSTIFICATIVA: Fui procurado por moradores da localidade que
reivindicaram calçada no local mencionado.

Existem alguns locais na cidade com calçadas construídas com blocos de
cimento(PVSsJ, o que proporciona à calçada uma maior durabilidade, além se ser um trabalho
corn um ótimo acabamento.

Solicito ao Executivo Municipal que estude a possibilidade de proporcionar
aos moradores do Bairro Dr. Bulcão um passeio público de qualidade.

Também atendendo pedido dos moradores, solicito que seja realizado um
levantamento das lâmpadas queimadas no bairro e sejam substituídas,

Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 24 de abril
de 2025.
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